



Dans un communiqué, l'Ambassade du Cameroun en Allemagne fait le point de la situation de nos compatriotes en Ukraine, un pays en proie à l'invasion russe depuis le 24 février dernier.

M. NDOCKI Victor apprend ainsi qu'une délégation s'est rendue samedi 5 mars en Pologne à la rencontre des ressortissants camerounais installés dans ce pays voisin de l'Ukraine.

On retient que les que les camerounais basés en Pologne, pays frontalier de l'Ukraine ont mis hors danger leurs frères et sœurs qui les y ont retrouvés, fuyant la guerre. Depuis le début de la crise, les représentants de cette communauté ont œuvré d'arrache-pied pour aider leurs compatriotes venus de l'Ukraine, pays en proie à une opération militaire depuis le 24 février.

Situation de nos compatriotes en [#Ukraine](#)

L' Ambassade du Cameroun en Allemagne communique : pic.twitter.com/EqYppzFJg0

— Diplomatie Cameroun /Cameroon Diplomacy (@diplocam_minrex) [March 9, 2022](#)